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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às nove horas e vinte 1 
minutos, na Sala Multiuso da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da Saúde-2 
Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em 3 
Brasília-DF, deu-se início à vigésima primeira Reunião Ordinária do Colegiado de 4 
Gestão da Fepecs, com a presença dos membros: Carlos Augusto de 5 
Medeiros/ASPE, Ena de Araújo Galvão/ETESB, Leonora de Araújo Pinto 6 
Teixeira/CCE, Lidiane Maia dos Santos/BCE, Luzia Helena Gomes de Sousa/CAO 7 
e Maria Dilma Alves Teodoro/ESCS, e da Coordenadora Gislene Regina de Sousa 8 
Capitani/DE, que presidiu os trabalhos.  Inicialmente, foi justificada a ausência de 9 
Anderson Cardoso de Araújo/PROJUR e de Berardo Augusto Nunan/CODEP, por 10 
terem outro compromisso, e de Orlando dos Santos de Oliveira Filho/CG, por não ter 11 
tomado posse.  Em seguida, a Dra. Gislene pediu a participação dos gestores da 12 
Fepecs na apresentação que ela fará no Seminário de Prestação de Contas da SES, a 13 
ser realizado no próximo dia 12, às 16h20, na SES-DF.  Após, observou que os 14 
informes e as pendências passarão a ser feitos ao final da reunião.  Deste modo, 15 
dando início à Ordem do Dia, item 1.1. Regimento Interno do Colegiado de Gestão da 16 
Fepecs – a Dra. Gislene informou que os itens pendentes referem-se à composição e à 17 
substituição de membros, artigos 5º e 6º.  Tratando a respeito da definição de 18 
substitutos, mencionou que o Dr. Berardo deixou sob a responsabilidade do Colegiado 19 
Setorial da CODEP a definição de quem será seu substituto no Colegiado de Gestão 20 
da Fepecs.  Assim, a Diretora Executiva propôs que este Colegiado adote a ideia do 21 
Dr. Berardo para definição de todos os substitutos do Colegiado de Gestão desta 22 
Fundação.  A Dra. Dilma observou que por se tratar de uma unidade educacional, que 23 
deve obedecer normas próprias da área, a ESCS não teria um colegiado setorial.  A 24 
Dra. Gislene colocou que o objetivo é ter uma instância em cada setor, que 25 
politicamente dê seguimento ao processo de gestão na capilarização por dentro da 26 
gestão desse movimento democrático.  Neste sentido, se a Escola possui um fórum 27 
que faça discussões gerenciais, conforme proposto por este Colegiado de Gestão, 28 
seria necessário apenas especificar no Regimento Interno o nome do Colegiado 29 
Setorial da ESCS.  No entanto, preocupa-se com a especificidade dos debates feitos 30 
dentro dos Colegiados já instituídos na Escola, se eles não estariam mais voltados para 31 
a área acadêmica, pois se esse for o caso, não tem condições de substituir o Colegiado 32 
de Gestão, que poderia até possuir a mesma composição, mas deve tratar 33 
especificamente de assuntos gerenciais.  Em sua opinião, o Colegiado Setorial da 34 
ESCS seria formado por representantes das Coordenações e do Gabinete da ESCS. 35 
Visando esclarecer, o Carlos explicou que a legislação da área educacional trata de 36 
colegiado no âmbito pedagógico e, geralmente, tem o nome de Colegiado de Ensino, 37 
Pesquisa e Extensão-CEPE, mas na área administrativa não tem colegiado instituído.  38 
No âmbito de curso tem a mesma configuração, só que os colegiados possuem outros 39 
nomes e o colegiado de gestão, referido pela Dra. Gislene, responde pelo nome de 40 
colegiado de curso.  Assim sendo, os cursos de Medicina e de Enfermagem precisam 41 
ter seus colegiados por força de lei.  Desde sua criação, a ESCS possui colegiados que 42 
devem ser mantidos, sendo necessário, porém, instituir colegiados no âmbito de curso 43 
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e de gestão.  A Leonora disse que após reunião na área de enfermagem foi definido 44 
que seu substituto será a Gerente de Avaliação.  Para a Dra. Gislene, a forma adotada 45 
pelo Dr. Berardo na CODEP, com relação à substituição dele, enquanto membro deste 46 
Colegiado, deveria ser referência no Regimento Interno do Colegiado de Gestão da 47 
Fepecs.  No caso da ETESB, a Ena entendeu ser importante formar um colegiado mais 48 
propositivo para reforçar os encaminhamentos, pois a Escola Técnica está vivendo um 49 
momento de rediscussão de modelo de escola.  Respondendo a Ena, a Dra. Gislene 50 
disse que basta encaminhar o ato de constituição do Colegiado Setorial, para a 51 
Diretoria Executiva providenciar a divulgação interna.  Concluída a discussão foram 52 
definidos os seguintes substitutos dos membros deste Colegiado: a Diretoria Executiva 53 
e a Assessoria de Projetos Especiais não terão substitutos; a Chefe da Biblioteca 54 
Central terá como substituto o Núcleo de Desenvolvimento de Coleções; o Chefe de 55 
Gabinete: uma das Assistentes; a Coordenadora de Apoio Operacional: a Gerente de 56 
Pessoal; o Coordenador de Desenvolvimento de Pessoas: a indicação do substituto 57 
será feita pelo Colegiado Setorial; a Coordenadora do Curso de Graduação em 58 
Enfermagem: a Gerente de Avaliação; a Diretora da Escola Superior de Ciências da 59 
Saúde: o Coordenador do Curso de Medicina; a Diretora da Escola Técnica de Saúde 60 
de Brasília: a Assistente da Direção.  Na sequência, o Dr. Berardo ficou de elaborar o 61 
texto sobre os dois itens e encaminhar para a Secretária deste Colegiado, com isso, a 62 
minuta final do Regimento Interno foi concluída.  Item 1.2. Colegiados Setoriais – o 63 
item foi adiado para a primeira reunião do ano de 2013, a ser realizada no dia 64 
11.01.2013. Item 1.3. Déficit de servidores da Fepecs – após discussão sobre a 65 
planilha distribuída pelo Dr. Berardo, a Dra. Gislene ficou de agendar a participação da 66 
Subsecretária da SUGETES, numa reunião para tratar exclusivamente sobre este 67 
assunto.  Para tanto, os gestores deverão fazer outra planilha constando somente o 68 
quantitativo mais urgente, para, se for o caso, discutir com a Natividade/SUGETES. 69 
Logo depois, considerando que a Dra. Gislene teve que se ausentar por ter outro 70 
compromisso, o Dr. Berardo passou a conduzir a discussão sobre as modificações a 71 
serem feitas na planilha do déficit de pessoal.  Tendo, ao final, sido deliberado que os 72 
setores deverão reavaliar o quantitativo solicitado reduzindo o número à demanda mais 73 
urgente, para o momento, sendo que os dados deverão ser encaminhados para ele até 74 
a próxima terça-feira.  Passando-se às pendências do dia 23.11.2012, item a) – sobre 75 
a proposta de indicação da Natividade/SUGETES para compor este Colegiado, a Dra. 76 
Gislene avisou, anteriormente, que ainda não foi possível conversar com a 77 
Subsecretária, portanto, o item continua pendente.  Item b) – visando definir a primeira 78 
reunião deste Colegiado, no mês de janeiro/2013, foi informado que nesse período, os 79 
seguintes gestores estarão de férias: Anderson: 09.01. a 18.01.2013; Dra. Dilma: 80 
21.01. a 04.02.2013; Dr. Berardo: 02.01. a 11.01.2013; Dra. Gislene: 14.01. a 81 
23.01.2013; Leonora: 02.01. a 31.01.2013; Luzia: 07.01. a 16.01.2013.  Item c) – os 82 
gestores ainda não emitiram suas opiniões a respeito de possível local a ser construído 83 
o prédio da universidade.  Item d) – a Luzia ressaltou sobre a necessidade de que os 84 
servidores sejam sensibilizados quanto à importância de contribuírem para a compra 85 
da cesta de natal para os funcionários terceirizados da Fepecs.  Item e) – a Lidiane 86 
disse que 33 cartas encaminhadas aos Correios por crianças carentes foram adotadas 87 
pela Fepecs, faltando receber apenas quatro presentes, que deverão ser entregues à 88 
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ASCOM, na tarde desta data.  Item f) – está em andamento a elaboração da 89 
apresentação a ser feita para a Natividade. Pendências do dia 28.11.2012, item a) a 90 
revisão da Portaria nº 224 está em andamento, a reunião para tratar sobre o assunto 91 
foi remarcada para o dia 17.12.2012, às 16h00, na sala Multiuso.  Item b) os 92 
preparativos da apresentação da prestação de contas da Fepecs a ser feita para o 93 
Secretário de Saúde, no dia 12.12.2012, está em andamento.  Por oportuno, a Leonora 94 
justificou sua ausência no evento.  Item c) a reunião para tratar a respeito da aplicação 95 
de recursos da fonte 100, solicitada pelo Dr. Berardo, foi agendada para o dia 96 
18.12.2012, às 9h00, na Sala Multiuso.  Item d)  no dia 14.12.2012, dia da 97 
confraternização dos servidores da Fepecs, a Dra. Gislene fará uma prestação de 98 
contas da atual gestão.  Item e) o documento que trata a respeito de substituição de 99 
cargos comissionados foi encaminhado para a Secretaria de Administração. Item f)  a 100 
Dra. Dilma ficou de encaminhar a minuta do projeto de lei referente às cotas, para a 101 
Secretária deste Colegiado, que enviará para os gestores os quais deverão encaminhar 102 
suas contribuições para a Dra. Gislene.  Não havendo nada mais a ser tratado, às onze 103 
horas a reunião foi encerrada.  E para constar, eu, Wilma Eva Batista e Silva, matrícula 104 
nº 133.403-4, lavrei a presente ata, que lida e aprovada, será assinada por 105 
mim................................................................................, e pelos membros presentes. 106 
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